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Zitat von icetiger1968 

Super Beitrag. Man kann aus Prinzip alles schlecht reden. Was er sagt ist falsch, jedes
Wort wird ihm im Mund rumgedreht. Sagt er, wir steigen auf, wirft man ihn Arroganz
und Überheblichkeit vor, sagt er, wir möchten vorne mitspielen, passt es auch nicht,
weil er dann der falsche Trainer ist.
Klasse finde ich momentan die Alternativen, die hier gehandelt werden. Neururer zum
Beispiel, da sieht man mal, wie schnell sich manch einer im Wind dreht, der noch vor
einiger Zeit Neururer als Vollidiot abgestempelt hat.
Möchte nicht wissen, wie viele sich zu Beginn der Runde Niederlagen des Clubs
wünschen, nur dass der Trainer weg kommt. Kommt ja sicher ein viiiiel besserer nach.
Einer, der lustig ist und ständig Scheiße sagt so wie Neururer. Der wird dann sicher
dem Robert und dem Harry sagen, dass ein Ball auch am Fuss bleiben kann, wenn man
versucht, selbigen zu stoppen. Und oh Wunder, plötzlich läuft es wieder. Und Mintal
trifft sicher dann auch wieder.... 
Noch ist kein Spiel gespielt, aber der Trainer hat keine Chance mehr. Egal, ob er gewint
oder nicht. Gewinnt er, war der Sieg ned hoch bzw. nicht überzeugend genug und der
Genger ganz besonders schwach an diesem Tage.
Letztes Jahr haben uns unsere Spieler und Ex Trainer Meyer den Abstieg gekostet,
hoffentlich dieses Jahr nicht die Fans. Was wir brauchen ist Ruhe. Es wird ein verdammt
hartes Jahr in Liga 2, TvH ist nunmal der Trainer, ob es mir passt oder nicht. Er hat ne
Chance verdient wie alle anderen Spieler, die letztes Jahr vergeigt haben auch.

Lieber icetiger!
Ich rede nicht aus Prinzip alles schlecht was mit TvH zu tun hat, aber diese Kampfansagen
gehen einfach auf den Geist, wenn dann das krasse Gegenteil auf dem Spielfeld stattfindet.
Auch finde ich es absolut übertrieben, zu behaupten, daß die Fans evtl. den Erfolg mit ihrer
Kritik am Trainer verhindern würden. Er hatte x-mal die Gelegenheit seine minimale Fanschar
zu vergrößern, hat diese aber ungenutzt verstreichen lassen. Wir debatieren hier doch seit
vielen Monaten über die gleichen Probleme. Ich hoffe auch auf eine Wunderheilung unserer
Mannschaft und der Offensive. Wenn TvH endlich annähernd durch Leistung in seinem
Zuständigkeitsbereich überzeugt, werde ich ruhig sein, bin zwar immer noch kein Fan von ihm,
aber er oder ihr habt dann hier eure Ruhe vor mir.
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